

村長 平成5年度まで一部下層路盤工までやっており、現在工事に支障はないが、用地買収について一箇所だけ完了していない。現在地権者とも協議中で理解を得られるものと思われますので、今後とも努力していきたい。

(2) 下曲通地域バイロット事業の工事完了後、現在宅地造成が計画されている。その残水が流出する問題が生じている。行政が仲介し解決に当たつてほしい。

村長 現況等を検討し問題解決に対応していきたい。



⑥社会福祉協議会が発足して2年たつが事業内容がどの程度変わっているのかお聞かせ願いたい。

村長 ヘルパー派遣事業、ねたきり老人の方々へのケア活動を続けており、今後も有効なる財源を使用させていただきたい。

⑦中学校のいじめについて村当局はどう考えているのか

教育長 参加される人員の関係もあるが、多数の参加があれば、十分検討していきたい。

第4回

新春座談会

～よりよい村政をめざして～
村民参加の開かれた村政をめざし、村民
なさんから直接、意見や要望を聞き、今
村政に反映させようと、1月9日「新春
会」が行われました。

足元の悪い中、多数のみなさんが参加され、さまざまな意見を出されました。発言のあったものを紹介します。

対話してほしい。

村長 近隣における大型店の
進出等商工業界は一層嚴
しい状況である。商店街の
道路の幅員の狭隘^{せうがい}により、
心配されるが商工会からも
駐車場を整備してほしいと
の事から現在努力している

(4) 12月31日の無線で年頭の挨拶が流れ、その後機械の故障であると放送があつたが職員のミスなのかお聞かせ願いたい。

⑤ふるさと創生で、現在国から入った金額、支出された

村長 約3億5千万円で交税としての交付があり、校教育、村のP.R.、人材成等に使つてきた。今後、平成6年度で対応していくのが、ゲートボーナスの残があり、更に平成6年度、北海道の月形町との交流で老人クラブ80名程度派遣が計画されている。現在2億9千万円で老人クラブ80名程度行う海外研修について、研修後の講演の実施、レポートの提出等アフターケースを含めた中で補助を出されたい。

アボット、又の交年円し ル 育学付

村長 不幸な事故がおきない
ような、行政、学校、家庭
一体となって健全なる子供
たちを育成するために努力
したい。



祝新春懇談會 月潭村表彰式

〔平成5年6月1日〕 膳村環境改善センター
を会場に、平成5年度の表彰式が行われました。この表彰式は、村の表彰条例に基づき、村の発展・産業文化・福祉の向上などに貢献され、その功労が顕著な人に贈られるものです。

今年は、28人、2団体の方々が表彰され、緊張された面持ちの中、村長か

4、村に対し、金額または価格二十万円以上の寄附をした個人または五十万円以上の寄附をした団体

田村正彌・和平佳奈子
田中薫・小山久司
磯貝八千代・山田正
田村純子

1、村の行政・教育文化・産業・保健衛生・民生・土木・土地改良・災害・納税・慈善事業・その他公益事業について
功労顯著なる者

●五十嵐兼道
(多年交通指導員として村政發展に尽くされた功績)

2、満九年以上農業委員会の職にあつた者

- 小山久司・佐藤邦夫
- 棚橋敏男
(献血百回以上)
- 笹川秋子・矢挽由紀子
竹石三佐雄・吉田英次
鷺尾良宣・島田学
(献血五十回以上)
- 徳行のすぐれた者

- 長谷川歯科医院
(物品の寄附)
- 金員の寄附